



毎日、本当に暑いですね！

～急な対応、ありがとうございました～

今週は、異例の「暑さ」により、日課の変更がありました。急遽メールでの連絡となりましたが、対応していただき、ありがとうございました。

～再度のお願いです！～

学校では毎日、水分補給をしています。いつも水筒の準備をありがとうございます。たまに水筒を忘れてしまうのは仕方のないことですが、いつも水筒を持って来ないお子さんがいます。水筒が自分の近くがあれば、自ずと進んで水分を補給することができるので、熱中症の予防にもつながります。再度のお願いとなりますが、必ず持たせてくださるよう、よろしくお願いします。

児童会企画

「クラスでの全員遊び」について

児童会三役が中心となり、学校全体で「全員遊びでクラスの仲間と楽しむ機会を作り、いじめのない学校を目指そう」という企画で、全員遊びに取り組みます。

【日時】高学年：8月30日(水) 中休み

【場所】グラウンド

※雨天時や外での活動ができない場合は延期。日時は後日調整の上決定。

【内容】学級ごとに『だるまさんの1日』

18日(金) 勇舞中学校 一日体験入学

前期後半が始まって次の日、中学校で体験入学をしてきました。中学校へ自分で直接登校するという点については緊張していたようでしたが、徐々に慣れてきて学習にも楽しく取り組めたようです。

あと7か月で小学校を卒業します。中学校の先輩たちも「入学して来るのを待っています」と言ってくれました。中学校への入学が待ち遠しいですね！

令和5年度 千歳市創意工夫作品展

先日、学校よりプリントでお知らせしていますが、6年生からは、夏休みの作品の2点が出品され、展示されます。北陽小の他の学年や市内の各学校の作品が展示されていますので、ぜひ、お時間を見つけて足をお運びください。

*詳しい日時や場所などは、先日配付したプリントをご覧ください。

千歳神社祭り

9月1日～3日

帰宅時刻を守りましょう！

お祭りなどの時のみ

18時00分

(子どもだけで出かけた場合)

上記以外9月からの帰宅時刻

17時00分

危険なトラブルに巻き込まれないためにも、帰宅時刻をきちんと守りましょう！

「ハイパーQ-U検査」結果の配付について

6月に実施しました「ハイパーQ-U検査」の結果が届きました。本日、25日(1組のみ24日)に個人票を配付しています。1人1人がよりよい学校生を送ることができるような内容が書かれていますので、ご確認下さい。

